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厦门市美亚柏科信息股份有限公司投资者关系活动记录表 

                      编号：2019-05-03 

投资者关系

活动类别 

 

√特定对象调研                  □分析师会议 

□媒体采访                      □业绩说明会 

□新闻发布会                    □路演活动 

□现场参观              √其他: 招商证券组织的电话交流会 

参与单位名

称及人员姓

名 

安邦资产张欣露；安信证券陀旋；北京瑞达盛安投资温诗尧；北

京衍航投资杨晓光；北京正心投资孙书滨；毕盛资产龚昌盛；博

泽资产谢扬扬；财通基金丁星乐；诚盛投资王轩；大成基金李美

林、吴希凯；大华投资周晨；东方基金郭瑞；东方证券江舟；东

莞证券刘湘；东欧基金许文心；东吴基金刘源海；东正融汇证券

王越；敦和资产周瑞剑、杨振华；凡星资本刘金；富利达资产樊

继浩；广州证券周睿；国都证券于威康；国金基金腾祖光；国寿

基金王彬彬；国信证券杨贝；海通证券幕城；杭州觉他投资杲震

东；泓德基金蔡成峰、董肖俊；华电财务公司卢用；华泰柏瑞基

金曾懿知；华泰保险资产管理彦英；华夏基金孙逸俊、张帆；华

夏未来资本楚天；嘉宏投资梁琪；嘉实基金谢泽林、雍大魏、胡

涛；建信基金江伟；建信养老金陶静；交银施罗德基金刘庆祥； 

金信基金江磊；金元顺安基金何伟；凯丰投资田林华；昆石资本

潘峰；利得基金林静；林孚投资姜军；广发证券庞倩倩；马可波

罗资产管理有限公司黄晨；民生投资张庭坚；农源投资于磊；暖

流资产杨亚宁；磐厚资本胡崇实；鹏华基金胡颖；平安证券窦泽

云、李峰、闫磊；浦银安盛基金黄金林；千合资本崔同奎；仁保

资产玉祁；融通基金田祥光；三井住友资产刘敏；山西证券陈文；

上海沣杨资产管理有限公司王志强；上海盈象投资刘体劲；尚峰

资本张显杰；深圳市景泰利丰投资邹因素；深圳市翼虎投资张晨

雨；神农投资刘奇；盛盈资本徐亦达；泰康资产刘越；天奥投资

龚来华；天黎投资曹国金；天准投资赵捷；新华资产张晓磊；兴



 2 / 4 

 

全基金孟灿；兴业证券郜震宵；永赢基金任杰；于翼资产燕娇、

陈忠；长江养老保险钱石晓；长盛基金钱文礼；长信基金沈佳；

招商基金管理有限公司贾仁栋；招商证券候宇彤、刘泽晶、宋兴

未、刘玉萍；浙江思加资本王远洋；中国对外经济贸易信托有限

公司尹鹏；中国人寿杨洋、于蕾；中国人寿保险王景超；中金资

产管理冯达；中欧基金刘金辉；中融基金汤奇；中信证券刘雯蜀；

中邮基金杨帆、国晓雯、许忠海；中越资本刘安田等 104人参与。  

时间 2019年 5月 23日  16:10-16:40 

主办地点 厦门市软件园二期观日路 12号美亚柏科大厦 

上市公司接

待人员姓名 
董事长滕达、董事会秘书蔡志评 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

 

一、公司针对 5月 23日境外媒体的相关报道进行澄清说明 

2019 年 5 月 23 日，公司关注到个别境外媒体发布了美国考虑

限制中国一些企业技术供应的消息，消息中有提及将美亚柏科列

为被限制企业之一。国内多个媒体对此消息进行了转载。 

公司对相关媒体报道信息澄清如下： 

1、截至目前，该信息仅来自于个别媒体的报道，并非美国政

府的官方信息。 

2、公司是国家规划布局内重点软件企业。公司的软件产品绝

大部分为自主研发、具有自主知识产权，少量软件产品供应商也

主要为国内具有自主知识产权的企业。 

3、公司采购的主要配套硬件产品为通用型和商用型的相关整

机和模块，可替换性强，且绝大部分供应商为国内厂商。 

4、公司的主要客户在国内，海外销售收入占比很小，不到公

司销售收入的 1%。 

当前，公司经营及财务情况一切正常，各项业务稳步推进。

公司在此感谢广大投资者的关注和关心，并郑重提醒广大投资者：

公司指定的信息披露媒体为《中国证券报》、《证券日报》、《上
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海证券报》、《证券时报》及中国证监会指定创业板信息披露网

站巨潮资讯网。公司所有信息均以在上述指定媒体披露的信息为

准，敬请广大投资者关注相关公告并注意投资风险。 

二、交流环节 

1、公司电子数据取证业务中采购板卡供应商是哪些？ 

回复：公司主要产品为软硬件结合的产品，其中以自主研发

软件为主，配套的是硬件，硬件以采购整机为主，厂商也主要是

国内通用厂商，硬件没有直接跟美国采购。公司是以软件应用带

动硬件销售，软件产品硬件装备化，相关取证装备的上游供应商

基本是国内计算机行业的厂家，在通用主板上匹配不同的接口和

应用场景装备化。 

2、公司在经营管理中，是否针对应急事件考虑跟布局，现有

供应体系跟储备？  

回复：公司在 2016 年就开始有意识并注重自主可控的布局，

国际市场的规则相比国内更加严格。公司大数据数据库都是基于

国内自主研发的平台，电子数据取证主要是基于国内自主可控的

系统，很多产品已经是基于 Linux 和安全可控的平台上，公司在

2~3 年前就有前瞻性的研发投入，加强自主知识产权产品的研究，

自主安全可控是我们发展的方向。在供应商选择上，每个品类我

们都会选择 3 家以上的供应商，减少由于供应体系变化产生的影

响。 

3、公司基础芯片占整体成本有多少？ 

回复：芯片是加载在配套的整机产品中，我们购买主要是商

用及通用型的整机跟模块。公司产品主要以软件为主。公司没有

特别去统计，但对比普通计算机产品对应的成本占比要低很多。 

4、公司使用的软件开发工具的合作伙伴及硬件供应商有哪

些？ 

回复：公司的主要产品并不基于 Oracle 等美国厂家的数据库，

主要使用的开发工具和平台是国内自主开发和开源的软件开发工
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具与平台。硬件采购最多的是服务器，国内几大服务器生产厂家

都是我们的供货商。 

5、是否会影响公司的项目和产品交付进度？以及客户对项

目的推进力度？ 

答复：公司的业务目前正常，总体而言影响很小，也未看到

客户对相关项目的推进因为这个原因，而有所放缓。 

附 件 清 单

（如有） 

 

日期 2019年 5月 23日 

 


